

Bilan de la journée Olympique à Ambrières

- Cette journée Olympique a débuté par une cérémonie d'ouverture avec un défilé d'enfants suivant la flamme olympique et les anneaux. Certains enfants étaient accompagnés par leur instrument de musique afin de rendre festif ce moment.



- Après ce défilé plusieurs ateliers sportifs étaient proposés :

✓ escrime (valide et fauteuil)



✓ marathon relais



Mais aussi :

✓ biathlon

✓ slackline

✓ parcours fauteuil

✓ parcours guidés

- Un atelier sur l'olympisme :

✓ exposition des affiches réalisées par les jeunes sur les valeurs de l'olympisme

✓ questionnaire sur l'olympisme

✓ concours de dessin sur l'olympisme



Cette manifestation, outre le fait de mettre en avant l'olympisme, a permis de mélanger différentes générations autour de la pratique sportive dans un environnement festif et convivial.